

La foi de nos mères

L'héritage de ma mère Elizabeth A Porter

"Un humble instrument d'amour et de prière".



(Elizabeth A. Porter 24 févr. 1945 - 18 févr. 2022)

Il y a une vieille chanson spéciale intitulée " **foi de nos mères**".
Il a été écrit vers 1920 par le pasteur américain de la
congrégation Arthur B. Patten (1864-1952). Cette chanson est
apparue dans trente-neuf cantiques depuis lors.

La première strophe de l'hymne va comme ceci:

Foi de nos mères, vivant encore,
Dans chant du berceau et la prière du coucher ;
Dans les traditions de la pépinière et l'amour au coin du feu,
Ta présence imprègne encore l'air :
Foi de nos mères, foi vivante !
Nous te serons vraie jusqu'à la mort.

Cette chanson définit ma belle mère, **Elizabeth A Porter**.

C'était le 18 février 2022, à 00h30 exactement, lorsque mon père a appelé mon portable. Mon cœur a pratiquement fait un bond hors de ma poitrine, car mon père n'appelle jamais aussi tard. Il se trouve que j'étais debout cette nuit-là, car j'étais en train d'écrire un peu. Je ne savais pas que ces trente-cinq secondes passées avec mon père au téléphone changeraient à jamais ma vie.

"Ta mère ne respire pas, Steve. PRIEZ !" dit-il d'une voix tremblante. Il a rapidement raccroché et quelques minutes plus tard, ma sœur et moi étions au téléphone avec lui, écoutant les ambulanciers d'Andover, Ohio, faire de leur mieux pour la sauver. Je pouvais entendre leurs vaillantes et persistantes tentatives tandis que les émotions commençaient à monter dans mon corps et que je faisais les cent pas jusqu'à ce que mes jambes me fassent mal. J'ai crié à Dieu pour qu'il m'aide et intervienne, mais environ cinq minutes plus tard, il était clair que ma mère avait transmis sa récompense éternelle. Elle était partie, et mon cœur était complètement brisé. Je me suis précipitée de notre maison de New York à l'Ohio dans une tempête de neige pour réconforter mon père. Un voyage en voiture qui prenait habituellement trois heures et demie, s'est transformé en huit heures, alors que nous faisons lentement notre chemin sur des routes glacées dangereuses.

Au cours des jours suivants, nous nous sommes réunis en famille chez eux, tous sous le choc du décès soudain de ma chère mère. Nous avons entouré mon père d'autant d'amour et de soutien que nous pouvions lui donner. Le 18 février 2022, nous nous sommes réunis au salon funéraire Baumgardner, situé dans leur ville natale d'Andover, dans l'Ohio, pour faire nos derniers adieux au corps terrestre de ma mère. Nous avons partagé l'amour, les câlins et les larmes ce soir-là, bouleversés par la puissante révélation que ma mère n'était pas couchée dans ce cercueil - elle était de retour à la maison avec Jésus ! Elle était entourée de membres de sa famille qui l'adoraient ; elle était guérie et entière. Aucune douleur, pas d'inconfort. Elle avait maintenant son nouveau corps.

Lorsque maman a franchi la porte du ciel, elle a vu son père bien-aimé, qu'elle n'avait pas vu depuis cinquante-trois ans. En grandissant, ils avaient été particulièrement proches, et pour le reste de sa vie, elle avait un désir spécial de le revoir. Elle avait parlé de lui à de nombreuses reprises au cours de ma vie, car elle n'avait que vingt-quatre ans lorsqu'il est mort. Sa chère mère, décédée en 2007, deux de ses frères et sœurs, Ellen et Johnny, ainsi qu'une poignée de membres de la famille élargie et d'amis décédés attendaient également elle arrivée au paradis. Mais le meilleur de tout, c'est que maman a enfin pu

voir son magnifique Sauveur, Jésus, face à face. Je suis sûr qu'elle a pleuré de joie pure lorsqu'elle s'est inclinée devant Lui pour la première fois au ciel, subjuguée par sa présence manifeste et son amour sans faille. Dans mon esprit, je pouvais l'entendre crier : "Oh Jésus, oh Jésus !". Cette pensée nous a tous beaucoup réconfortés pour faire face à son décès soudain.

Je dois admettre que j'ai beaucoup aimé ma mère et je veux que le monde sache à quel point elle était spéciale. C'était une femme très humble qui a laissé à toute sa famille un héritage et un patrimoine spirituel qui, à mon avis, encouragerait le corps du Christ. Voici elle histoire remarquable.

Elizabeth Porter "Un humble instrument d'amour et de prière"



Les premières années

Elizabeth Ann Porter est née le 24 février 1945 à Huntsburg, Ohio. Elle était la fille du révérend Yost J. Byler (30 avril 1917 - 22 février 1969) et de Mary Ann Miller Byler (23 mars 1920 - 2007).

Mes grands-parents sont nés dans l'église Amish de l'ancien ordre et y sont restés jusqu'à ce qu'un mouvement souverain de Dieu change entièrement la direction de leur vie. Yost Byler était un descendant direct de Jacob Byler, qui a émigré de Suisse en 1737. Jacob est arrivé à Philadelphie, PA, en octobre

de cette même année. Son fils, Hannas, s'est installé dans le comté de Mifflin, PA, et a été le premier évêque de la Grande Vallée. Certains membres de la famille se sont finalement déplacés vers le comté de Lawrence, Ohio, et au printemps 1887, la lignée de mon grand-père s'est finalement installée autour de Middlefield, Ohio dans le comté de Geauga.

Les ancêtres de ma grand-mère ont déménagé de Suisse et se sont finalement installés dans une gamme d'endroits entre le comté de Somerset, PA, et le comté de Holmes, Ohio, au sud-ouest de Walnut Creek en 1814. Ils sont venus en chariots couverts et ont été parmi les premiers colons amish de cette partie du pays. Ma grand-mère a grandi à Mt Hope, en Ohio, et est finalement arrivée à Middlefield, en Ohio. Mes grands-parents se sont mariés le 27 mars 1941. Ils ont eu cinq enfants, dont un mort-né. Les enfants survivants étaient Ellen, Elizabeth Ann, John et Mary Lou.

Lorsque j'ai étudié l'histoire de notre famille, j'ai été étonné de voir combien d'évêques amish étaient directement liés à la lignée familiale de ma mère. Mon grand-père, Yost Byler, était agriculteur dans l'âme et a élevé sa jeune famille sur une ferme. Mes grands-parents sont restés dans l'église Amish jusqu'à la fin des années 1940. Ils étaient les seuls dans leur famille à quitter les Amish et à naître de nouveau.

Par un acte souverain de Dieu, une chère dame nommée Mary Hostetler s'est arrêtée à plusieurs reprises dans leur ferme et a fidèlement parlé à mon grand-père de son besoin de salut. Il lui demandait souvent poliment de partir, mais sa patiente persistance a fini par payer lorsqu'il a donné son cœur au Seigneur. Ma mère s'émerveillait souvent de cette action miraculeuse de Dieu qui avait sauvé et transformé toute une famille. Sans le soutien de leur famille et de leurs amis amish, ils ont rejoint l'église mennonite Maple View à Burton, dans l'Ohio, où ils sont restés fidèles jusqu'en 1957. Maman nous a raconté une histoire de cette époque qui reste gravée dans ma mémoire. Un jour, à l'église, le pasteur a demandé à son père de prendre la parole lors d'un service du mercredi soir - c'était la première fois qu'il prenait la parole en chaire. Il s'est levé, a lu l'Écriture qu'il avait préparée et est resté en silence pendant le reste du service de trente minutes. Maman a mentionné cette histoire parce que plus tard, lorsque Dieu l'a appelé dans le ministère, il a parlé avec une onction puissante. Maman disait toujours : " Quelle différence l'onction fait ! ". À partir de ce moment-là, Dieu a fait passer ses parents par un processus puissant, d'Amish à Mennonite, puis pour finalement être remplis du Saint-Esprit. Encore et encore, maman disait : "C'est un miracle que nous ayons quitté les Amish".

Maman a raconté une autre histoire qui s'est produite en 1953 lorsque sa famille a assisté à un réveil lors d'une réunion où personne ne les connaissait. Une évangéliste itinérante était de passage dans la ville et elle a exercé son ministère ce soir-là. Elle n'avait jamais rencontré mes grands-parents, jusqu'au moment où elle s'est soudainement arrêtée au milieu de son sermon et a commencé à prophétiser à mes grands-parents. Elle a dit trois choses mémorables : Premièrement, leur chien était mort ce jour-là sur la route, après avoir été renversé par une voiture. Dans le numéro deux, elle a détaillé exactement le contenu du sac à main de ma grand-mère, et dans le numéro trois, elle a révélé que ma grand-mère était enceinte d'une fille (ma tante Mary). Elle était exacte à 100% sur tous les comptes, et la famille a quitté l'église absolument stupéfaite. Dieu bougeait !

À la fin des années 1950, un renouveau éclate parmi les mennonites. Gerald Derstine est venu à Burton, Ohio avec sa tente. Il était de Gospel Crusade à Sarasota en Floride. Lors de ces réunions sous tente, mon grand-père a été profondément touché par le Seigneur et a reçu son appel à prêcher l'Évangile. Lors d'une de ces réunions, il était à genoux profondément touché par l'Esprit. Après les réunions sous la tente, un nouveau réveil a éclaté parmi quelques familles locales et ils

ont commencé une petite église à Claridon, Ohio, appelée Claridon Revival Center. La Pentecôte était nouvelle pour eux, mais les gens avaient tellement faim de Dieu qu'ils avaient l'église tous les soirs de la semaine pendant très longtemps. Ils étaient désespérés pour les choses plus profondes de Dieu.

Après un certain temps passé, Yost Byler a été choisi comme pasteur de l'église, où la congrégation s'est réunie pendant les douze années suivantes. C'est dans ce bâtiment que ma mère a chanté et enseigné à l'école du dimanche à la fin de son adolescence et à l'âge adulte. Elle avait une onction spéciale pour enseigner aux enfants et aimer les gens. En 1966, ils ont construit un autre bâtiment d'église au 14662 Old State Road à Middlefield, Ohio, et ont renommé l'église Middlefield Revival Center. Grand-père a été pasteur de l'église jusqu'au 22 février 1969, date à laquelle il est décédé à l'âge de cinquante-deux ans. Ils vivaient juste à côté de l'église où tout le monde l'appelait le "Pasteur de l'Amour". On disait souvent que chaque fois que quelqu'un venait lui rendre visite, il avait sa Bible sur ses genoux et était plongé dans la prière. Il aimait tout le monde et quand l'Esprit le frappait, il pouvait prêcher en marchant derrière les bancs ! Ma grand-mère m'a donné son Bible, qui était en effet marqué et tombait en morceaux, après avoir été aimée et utilisée si chèrement pendant des années.



Mon père a rencontré ma mère par l'intermédiaire d'un ami commun après que maman ait fait une délicieuse tarte aux pommes. Papa a pu en goûter un morceau et, après, il n'avait plus qu'à rencontrer la femme qui savait si bien faire cuire. Ils se sont fréquentés alors qu'elle était à l'ancienne église de East Clairdon et se sont mariés le 17 septembre 1966. Lorsque son père était sur son lit de mort, mon grand-père a demandé à mes parents de prendre en charge la nouvelle église de Middlefield, Ohio, sur Old State Road, où ils ont exercé leur ministère pendant trois ans. C'est dans cette église que ma mère est devenue femme de pasteur pour la première fois.

Après que le Seigneur ait appelé mes parents, quelques années plus tard, l'église est devenue Abundant Life Church of God. Cette belle église existe toujours aujourd'hui et a récemment vu de précieux mouvements de Dieu et une croissance incroyable. J'ai eu l'honneur d'y prêcher il y a de nombreuses années lors de la Journée du patrimoine. J'ai été ravi et gratifié de trouver une plaque juste à l'extérieur de la porte qui commémorait son fondateur, mon grand-père, Yost Byler.

Ma mère a eu des jumeaux le 26 avril 1971, à l'hôpital de Painesville, dans l'Ohio. Ma sœur Stacey est née la première, et je suis née trois minutes plus tard. Mes parents nous ont ramenés à East Clairton, Ohio. Quatre ans plus tard, nous avons déménagé douze milles sur la route de la Mésopotamie, Ohio. Nous venions d'avoir cinq ans lorsque nous avons déménagé en Virginie-Occidentale, puis au Connecticut pendant un court moment. Mes parents ont aussi vécu à Chardon, dans l'Ohio, pendant quinze ans, et à Madison, dans l'Ohio, pendant dix ans. Ils se sont retrouvés à Andover, dans l'Ohio, où ils sont restés plus de vingt ans jusqu'au décès de ma chère mère.

Mes parents ont eu un impact puissant pendant leurs trente années de ministère. Les messages de mon père se trouvent sur notre site Web. Au fil des ans, ils ont également aidé d'autres

églises dans une variété de rôles de leadership. Ma mère était douée dans l'organisation, qu'elle a utilisée à merveille jusqu'à son décès. En fait, tout ce qu'elle a touché était incroyablement bien fait.

Mère et son héritage durable

Je suis toujours étonnée de voir à quel point ma mère a réussi à élever des jumeaux. Le fait qu'elle était organisée et qu'elle faisait toujours passer sa famille en premier l'a aidée ; elle a tout sacrifié pour nous et n'aurait pas voulu qu'il en soit autrement. Elle a tout sacrifié pour nous et n'aurait pas voulu qu'il en soit autrement. Elle cuisinait, nettoyait, cuisinait, cousait, et tant d'autres choses encore, de façon magnifique. Elle était une cuisinière et une pâtissière fabuleuse, j'ai toujours envie de goûter à ses délicieux plats. Venant des Amish, elle a tellement appris de sa grand-mère Hershberger qui vivait juste à côté quand elle a grandi. Elle se rendait souvent chez elle pour la servir et s'occuper d'elle, faisant tout ce qui devait être fait, et elle le faisait avec un amour incroyable.

Sa grand-mère a été un merveilleux mentor pendant la jeunesse de maman. Maman disait souvent combien elle était reconnaissante d'avoir eu l'occasion d'apprendre tant de choses

d'elle. En fait, lorsque ma mère cuisinait et faisait des pâtisseries, tout le monde le remarquait ! Les missionnaires et les pasteurs qui sont passés par notre église au fil des ans ont plaidé pour rester dans notre maison afin que ma mère puisse cuisiner pour eux. Ses plats étaient le sujet de conversation de toute la ville. J'étais reconnaissant de grandir dans une maison où elle prenait si bien soin de nous. Même lorsque l'argent était rare, elle budgétisait chaque centime et étirait chaque dollar. Mon père s'étonne de son don pour les finances et l'organisation. Maman était vraiment une épouse Proverbes 31 pour mon père et la mère de notre famille.

Un jour, quand j'étais jeune, je suis passé devant sa porte, qui n'était qu'entrouverte. Elle était à genoux, sa Bible devant elle. Elle pleurait des larmes d'intercession. Elle priait pour mon père, ma sœur et tous les membres de notre famille en les nommant. Son intensité et sa ferveur dans la prière sont ce qui a attiré mon attention. Je n'oublierai jamais de l'avoir entendue réclamer l'intervention de Dieu dans ma vie. Je sais que ce sont ses prières qui m'ont permis de traverser tous les hauts et les bas de la vie, même aujourd'hui. Elle intercession m'a soutenu et m'a conduit à ma vocation. Je ne serais pas ce que je suis aujourd'hui sans ma chère mère.

Un jour, en entrant dans sa chambre, j'ai pris sa Bible et me suis assise sur son lit comme elle l'aurait fait. Je l'ai ouverte et j'ai vu que toutes les pages étaient marquées et que des notes étaient écrites partout, mais j'ai été vraiment frappée par les taches de larmes sur les pages. Je n'oublierai jamais son amour profond pour la Parole de Dieu. Je la vois encore allongée sur son lit, le dos contre le mur, priant et lisant la Bible. Chaque samedi soir était sacré ; maman passait toute la soirée à prier pour l'église du lendemain. Souvent, le dimanche matin, maman prophétisait, et je peux vous dire que l'onction était si forte que chaque personne dans l'église savait que Dieu parlait. Je la vois encore, les mains levées et les larmes coulant sur ses joues alors que la parole du Seigneur touchait les gens. Elle était vraiment touchée par les dons de l'Esprit.

En 1986, j'étais en Afrique lorsque je suis tombé très malade et que j'ai failli mourir. J'étais allongé sur un lit de bambou dans une minuscule cabane dans la jungle, ma vie étant littéralement suspendue dans la balance. Sans aucun moyen d'envoyer un mot à la maison, puisque nous étions au fin fond de la jungle de la Zambie, le Seigneur a soudainement réveillé maman au milieu de la nuit, qui était à la maison, et lui a dit : "Priez pour Steve". Elle est immédiatement sortie du lit, s'est agenouillée et a intercédé pendant cinq heures d'affilée. Dans

un acte suprême de Dieu, j'ai été soudainement guéri dans ce pays lointain, ce qui a stupéfié tout le monde. Lorsque nous avons comparé les journaux après mon retour à la maison, nous avons été stupéfaits par le timing de tout cela. C'est à l'heure exacte où ma vie était en danger que ses prières m'ont sauvé la vie. Et ce sont ces mêmes prières ferventes qui m'ont sauvé la vie, encore et encore. Ses prières m'ont guéri ; Ses prières m'ont sauvé, ses prières m'ont restauré et ont remis ma vie sur la bonne voie à plusieurs reprises.

J'ai eu du mal à grandir et j'ai dû faire face à un rejet intense à l'école. J'étais souvent au plus bas lorsque ma mère me prenait à part et parlait de la vie sur moi. Au lycée, elle me faisait l'école à la maison et chaque jour, elle déclarait la Parole de Dieu sur ma vie. Convaincu de mon avenir sans espoir, je lui disais : "Je suis muet, je ne peux pas apprendre !" ou "Je ne suis rien !". Mais maman déclarait : "Tu peux TOUT faire par le Christ qui te donne la force !" ou "Tu es plus que vainqueur !". Ce sont ses affirmations et ses encouragements constants qui ont fixé le cours de ma vie et apporté une guérison intérieure à mon âme blessée. Dans chaque vallée, elle a prié et m'a encouragé à retrouver la plénitude et la guérison. Je loue Dieu pour ma mère. La prière d'une mère ne reste pas sans réponse ! J'en suis la preuve vivante !

Ma mère a été un merveilleux exemple à suivre pendant que je grandissais. Elle était vraiment une femme intègre. Je ne l'ai jamais entendue dire un mensonge ou maudire - pas même une fois. Elle n'était pas parfaite, comme personne ne l'est, et elle le faisait toujours remarquer. Elle regrettait souvent de ne pas avoir mieux fait les choses tout au long de sa vie. Elle partageait souvent ce qu'elle avait appris à travers les hauts et les bas de la vie. Malgré tout, elle s'efforçait de ressembler à Jésus et elle avait un grand respect pour Dieu. Elle voulait que sa vie lui plaise. Elle parlait souvent de l'influence de son père, Yost Byler, sur sa vie et sur ce qu'elle est devenue.

Plus tard dans la vie de ma mère, elle a continué à prier et à encourager non seulement moi mais toute sa famille. Tout le monde était spécial pour ma mère - chaque nièce, chaque neveu et tous leurs enfants. Et elle aimait profondément ses petits-enfants. Leurs photos sont éparpillées dans toute la maison ; elle a gardé tous les mots et toutes les cartes qu'ils lui ont écrits. Elle les couvrait de ses prières, exactement comme elle l'avait fait pour moi toute ma vie, afin qu'ils servent et aiment Jésus et que la volonté parfaite de Dieu soit faite dans leur vie. Elle n'oubliait jamais un anniversaire dans sa famille élargie et elle écrivait des cartes ou des textos chaque fois que le besoin s'en faisait sentir. Même lorsqu'elle souffrait de

douleurs dans le dos et les jambes, elle prenait le temps de téléphoner ou de rendre visite à d'autres personnes qui souffraient.

Au fil des ans, maman a conduit de nombreuses personnes au Seigneur, et elle disait toujours : "Cela fait tellement de bien de faire une différence dans la vie des gens." Je me souviens qu'elle emmenait les gens de l'église dans le besoin faire du shopping et leur acheter des vêtements ou qu'elle faisait venir un sans-abri et le nourrissait à notre table de dîner. Elle s'est occupée de lui pendant longtemps et l'a aidé à remonter la pente.

Maman aimait investir dans la jeunesse. Elle a passé des milliers d'heures à investir dans la vie des jeunes filles par le biais des programmes pour les jeunes de notre église. Elle les aidait à mémoriser les Écritures et à faire tous leurs devoirs bibliques. Même les filles qui voulaient abandonner, elle les soutenait et les aidait à terminer tous leurs programmes d'église. Je ne peux même pas commencer à compter combien d'enfants maman a touché par son amour et son mentorat. Maman a suivi de nombreux cours pour devenir conseillère et a également aidé au centre de crise pour les femmes enceintes. Elle avait une profonde empathie pour les autres. En fait, elle dirigeait des pièces de théâtre à l'église, y consacrant des mois

de sa vie. Elle aimait faire du ministère auprès de Teen Challenge, du ministère des prisons et surtout des maisons de retraite. Pendant des années, mes parents se sont rendus tous les mois dans des maisons de retraite et ont dirigé des services pour les personnes âgées. Elle visitait les chambres individuelles des patients et leur offrait des cadeaux. Elle jouait du clavier et chantait pour eux, et mon père a prêché de nombreux sermons pour encourager les saints âgés qui étaient oubliés.



Les finale années de maman

Au cours des dernières années de sa vie, surtout lorsqu'elle était aux prises avec des problèmes de santé, ma mère a consacré la majeure partie de son temps à l'intercession. Elle se rendait en voiture dans différentes villes et s'asseyait dans sa voiture ou sortait avec son déambulateur et s'asseyait sur un banc de parc pour prier pour la moisson d'âmes de la fin des temps et pour tout ce que le Seigneur lui demandait de faire pour ceux qui passaient par là. Au cours de l'année dernière, elle m'a dit d'innombrables fois qu'elle intercédait pour sa famille et sa famille élargie. Dans les

derniers mois précédant son décès, ses petits-enfants étaient particulièrement sur son cœur et elle se levait très tôt le matin pour intercéder juste pour eux. Elle a accueilli une arrière-petite-fille dans la famille (notre petite-fille) quelques mois seulement avant son départ. Et tout comme elle avait fidèlement prié pour moi toute ma vie, elle a commencé à élever le nouveau membre de notre famille.

Maman a beaucoup parlé du réveil de la fin des temps au cours de l'année dernière, elle a parlé du reste saint de Dieu qui s'abandonne entièrement à Jésus au sein de l'église. Elle pensait que le temps était compté et que nous devions nous préparer, être prêts pour sa venue.

Je pourrais remplir un livre avec les nombreux témoignages de ma chère mère et peut-être qu'un jour j'en écrirai davantage, mais je dois mettre un terme à cet hommage. La vie d'Elizabeth A Porter a montré de nombreuses belles qualités, y compris la DÉVOTION, la PRIÈRE, la FIDÉLITÉ et l'AMOUR INCONDITIONNEL. **Ma prière est que son histoire encourage le corps du Christ à bien courir lui aussi sa course. Ne laissez rien vous arrêter. Dépassez toutes les entraves et tous les obstacles que vous rencontrez, car votre vie compte.**

Vous n'avez qu'une seule vie à vivre. Le Seigneur a un but pour votre vie. Vous avez une destinée particulière. Même si vous

vous sentez trop vieux, votre vie compte encore, et Dieu n'en a pas encore fini avec vous. Ma mère a dû surmonter beaucoup de choses au cours de sa vie, mais elle a continué à faire sa course jusqu'au bout. Et elle a laissé un précieux héritage spirituel à toute sa famille. Les graines de la prière qu'elle a faite ont peut-être quitté sa bouche, mais ces graines ne quitteront jamais nos vies. Le Seigneur a pris une petite Amish, l'a sauvée, l'a remplie du Saint-Esprit et a fait d'elle un humble instrument d'amour et de prière. Des sermons de ma mère à ses prières puissantes en passant par ses petits actes d'amour et de gentillesse, elle nous manquera énormément.

Chaque année, je passais trois jours entiers avec elle seule. Nous avons visité tous nos sites préférés qui signifiaient tant pour notre famille. Des endroits où nous avons vécu, les tombes de mes grands-parents, et des lieux pertinents pour l'histoire de notre famille et des Amish. J'attendais ce moment avec impatience toute l'année. C'était un moment où j'avais ma mère pour moi toute seule, et nous avons créé des souvenirs qui me seront chers jusqu'au jour où je la rejoindrai au paradis. Nos appels téléphoniques et nos visites vont tellement me manquer. Ma mère n'était jamais loin d'un coup de fil. Sur la pierre du cimetière de ma mère, on lira la phrase qu'elle disait si souvent : "**Le meilleur est encore à venir**", et c'est tellement

vrai, mais maintenant cela a un sens encore plus profond pour moi. Si nous connaissons Jésus comme un Sauveur personnel, nous reverrons nos proches. Le ciel et nos familles nous attendent. D'ici là, nous devons "**Garder sur , En gardant sur**", un autre slogan que ma mère disait souvent, emprunté à son père.

J'ai parlé au téléphone avec ma mère quelques heures avant son décès. J'ai ressenti un léger coup de pouce pour l'appeler ce soir-là. Les trois derniers mots que j'ai prononcés avant que nous nous disions au revoir étaient "Je t'aime", et elle a rapidement répondu "Je t'aime aussi".

Foi de nos mères, foi vivante !

Nous serons vrai à toi à mort.

Steve Porter

Ministère des réfugiés

Courriel : G524walk@yahoo.com

Site Internet : www.findrefuge.tv

Steve et son épouse Diane ont fondé Refuge Ministries et une maison d'édition axée sur la présence, Deeper Life Press. Il a une onction spéciale pour mettre en avant les vérités profondes de l'Esprit, avec une clarté et une simplicité qui nous entraînent dans une marche plus proche et une relation plus profonde avec notre Seigneur Jésus-Christ. Steve est un contributeur régulier à de nombreuses publications prophétiques, notamment Elijah List, Spirit Fuel et Identity Network. Les livres, les brochures sur la maturité, les articles et les vidéos de Steve ont touché d'innombrables vies dans le monde entier. Les Porters habitent près de Rochester, NY.